

第40回全国中学生人権作文コンテスト県大会 中條桜さん 県教育委員会教育長賞受賞

12月5日に新聞報道されたとおり、3年生の中條桜さんが『みんなちがって、みんないい』の題名で県教育委員会教育長賞を受賞しました。人種差別についてアメリカでの事件のことや沖縄での歴史的な視点、また自らの経験を織り交ぜながら広い視野で著されています。これらの問題に桜さんが主体的に向き合っているのがよく分かる内容となっています。受賞おめでとうございます。

地区新人戦が続いています！！

先週のバレーボール・卓球に引き続き国頭地区の新人戦が続いています。力を出し切り勝利に結びついた部活動があった一方、全力を出し切ることができずに敗退した部活動があったと思います。いずれにしても戦い終わった後の第一歩をどこに踏み出すかによって今後の成長度合いが変わると思います。各部一丸となって結果を成長に結びつけて欲しいです。御指導、大会当日の審判・役員等いただいている顧問の先生・外部コーチの皆様、また、常にバックアップし熱い声援を送っていただいている保護者の皆様にも感謝です。皆様の支えがあって部活動に参加することができています。この場をかりて感謝申し上げます。以下地区新人大会の結果です。

第48回国頭地区中学校新人大会結果

12月4日(土)～12月5日(日)

■女子バスケットボール(今帰仁村営体育館)

2回戦 対金武中学校(41-32 勝利)

準決勝 対屋部中学校(36-48 勝利)

※12月11日(土)本部町民体育館

決勝は羽地中学校と対戦

■男子バスケットボール部(本部町民体育館)

1回戦 本部中学校対今帰仁中学校(29対52 敗退)

■野球(かいぎんスタジアム国頭)

1回戦 本部中学校対大宜味中学校(延長戦の末1-5 敗戦)

■サッカー(金武フットボールセンター)

1回戦 本部中・東江中チーム対国頭・伊是名チーム(8対2 勝利)

準決勝 本部中・東江中チーム対大宮中(0対3 敗退) 3位入賞

■ソフトテニス女子(名護市営庭球場)

1回戦 本部中学校A対今帰仁中学校(0対3 敗退)

1回戦 本部中学校B対屋部中学校(0対3 敗退)

■ソフトテニス男子(名護市営庭球場)

1回戦 本部中学校対東江中学校A(1対2 敗退)



